



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



16-03-22

VISITA EL MICROSITIO DEL IECM SOBRE PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

[**ENCHULA TU COLONIA PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2022**](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@s UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[**EEUU: Niños migrantes solos podrán solicitar asilo**](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

INE

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que el INE no ha difundido dónde se instalarán las casillas para el ejercicio de revocación de mandato porque las quieren esconder y evitar la participación. Señaló que en el Instituto se atenta contra la democracia. "El INE viola la Constitución porque no informa. Pusieron menos casillas porque no quieren que la gente participe, imaginense un instituto que supuestamente debe promover la democracia, dedicado a atentar en contra de la democracia", expuso. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

En entrevista, Víctor Olea, abogado de Jaime Rodríguez "El Bronco", habló sobre la detención del exgobernador de Nuevo León. Comentó que fue lamentable que se hayan circulado las fotos de su defendido en una celda, esto vulnera la presunción de inocencia y respeto al debido proceso. Todo eso da mala espina, el exgobernador nunca fue citado en el procedimiento penal correspondiente y no había necesidad de cautela; él está plenamente localizable todo el tiempo. (MVS Noticias, Universal Online) [Se anexan notas](#)

LEGISLATIVO

El Bloque de Contención en el Senado, integrado por el PAN, el PRI, Movimiento Ciudadano y el PRD, adelantó que acudirá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en caso de que Morena y sus aliados aprueben en el pleno la minuta con proyecto de decreto de interpretación correcta que permite a funcionarios públicos promover la consulta de revocación de mandato sin que se considere propaganda gubernamental. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

La senadora Lupita Covarrubias exige que el fiscal General de Justicia de Tamaulipas, Irving Barrios Mojica, rinda cuentas de su actuar en los casos de los feminicidas Mauricio Vera Mares y Eduardo Alfonso García Monroy. "Que rectifique estas terribles negligencias a la procuración de justicia que impera en mi estado... este terrible comportamiento de la fiscalía de Cabeza de Vaca debe detenerse ¡Basta ya de impunidad e injusticia! ¡Basta ya de estas violencias ejercidas en contra nuestra! ¡Basta ya de que el gobernador utilice sus instituciones y operadores únicamente para cuidarse a sí mismo y a su proyecto de saqueo de Tamaulipas!", declaró. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

La Ciudad de México registró una positividad de 8.19% en el total de las pruebas de Covid-19, la cifra más baja desde el 20 de diciembre de 2021 que fue de 7.2%, previo al incremento de la variante ómicron. De acuerdo con el informe del Gobierno capitalino, al corte de este 15 de marzo, se realizaron 2 mil 211 test de los cuales el 91.81 % salieron negativos y 8.19 % positivos al virus. En ese sentido, se registran 8 mil 498 casos activos, mil menos que el día anterior. (Universal Online) [Se anexa nota](#)



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Familiares de personas desaparecidas se manifestaron frente al edificio de la Fiscalía local para exigir que se sustituya al fiscal de desapariciones de la capital. Acusaron que desde la llegada de la fiscal May Gómez las investigaciones de los casos de personas desaparecidas no han avanzado. Por eso, familiares y amigos de las víctimas bloquearon el acceso al edificio de la FGJCDMX y cerraron las calles de la colonia Doctores para exigir que May Gómez deje el cargo. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador agradeció a la Fuerza Aérea Mexicana y a la SRE por la segunda misión que completaron para traer a mexicanos, ucranios y centroamericanos que salieron de Ucrania por la invasión de Rusia. El presidente informó este miércoles que su último libro "A la mitad del camino" es el libro más vendido sobre política en México, por lo que recibirá alrededor de 3 millones de pesos en regalías. Aseguró que, tras detención de Jaime Rodríguez Calderón, "El Bronco", exgobernador de Nuevo León, no se debe de utilizar la ley para venganzas políticas, no se deben de fabricar delitos, pero al mismo tiempo, indicó, no debe de haber impunidad. Lamentó el asesinato del periodista Armando Linares, director del medio Monitor Michoacán, a quien -dijo- se le ofreció protección federal, pero no la aceptó. Ordenó que se indagara más en el caso de Kiril Todorov, al frente de la Federación Mexicana de Natación. Al manifestar que "no se mide la señora", el presidente aseguró que no tiene nada que ver en la suspensión del cargo de Sandra Cuevas como alcaldesa de Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, y afirmó que miente cuando lo acusa de ordenar desaparecer a periodistas y opositores. (Universal Online) [Se anexan notas](#)

Elizabeth García Vilchis, encargada de la sección "quién es quién en las mentiras de la semana", negó que la SEP haya comprado cubrebocas por 90 pesos cada uno, como lo documentó Salvador García Soto, columnista de *El Universal*. Al respecto, el columnista le respondió a García Vilchis con los contratos de adjudicación directa para la compra de cubrebocas, a 90 pesos cada uno, en la Secretaría. A través de sus redes sociales, García Soto mostró los contratos y desmintió que haya hablado de facturas, como aseguró Elizabeth García Vilchis. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

El Conacyt publicó en el *Diario Oficial de la Federación* el nuevo Reglamento de Becas en el que eliminó la amenaza de suspender el apoyo económico a becarios en México y el extranjero que participen en protestas políticas, y señala que la suspensión de la beca a estudiantes embarazadas solo será a petición de estas. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

El Presidente ucraniano, Volodymyr Zelensky, citó a Pearl Harbor y los ataques terroristas del 11 de septiembre de 2001 al pedir al Congreso de Estados Unidos hacer más para ayudar a Ucrania en la lucha contra Rusia. En una transmisión en vivo en el complejo del Capitolio, Zelensky dijo que EU debe sancionar a los legisladores rusos y bloquear las importaciones, y mostró a un auditorio repleto de legisladores estadounidenses un emotivo video de la destrucción y devastación que ha sufrido su país en la guerra. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

El presidente ruso, Vladimir Putin, afirmó que su operación militar en Ucrania es un "éxito", y que no dejará que este país se convierta en una "plataforma" para "acciones agresivas" contra Rusia. "La operación se desarrolla con éxito, en estricta conformidad con los planes preestablecidos", declaró Putin, asegurando una vez más que no tenía intención de "ocupar" Ucrania. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Somos un Instituto de Calidad



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidos y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



La Corte Internacional de Justicia (CIJ) exigió a Rusia, por 13 votos a dos, “suspender de forma inmediata las operaciones militares” en Ucrania. “La Federación rusa debe asegurarse de que cualquier unidad militar o grupo armado irregular que apoye (...) evite tomar pasos que fomenten las operaciones militares” en Ucrania, dijo la presidenta de la CIJ, Joan Donoghue, en la lectura pública de la orden judicial emitida por el máximo tribunal de Naciones Unidas en La Haya. (Universal Online) [Se anexa nota](#)

Un sismo de magnitud 7.3 sacudió el este de Japón, privando a dos millones de hogares de electricidad, y provocó una alerta de tsunami en el litoral noreste del archipiélago, informaron fuentes oficiales. El temblor se registró a las 23:36 h locales frente a las costas de la región de Fukushima, a 60 km de profundidad, y dio lugar a una alerta de tsunami con olas de hasta un metro en la región nororiental, precisó la Agencia Meteorológica nipona. (Contrareplica.mx) [Se anexa nota](#)

--ooOOOoo—